



ARTS ACT

LOI SUR LES ARTS

**YUKON ARTS ADVISORY COUNCIL
REGULATION**

**RÈGLEMENT SUR LE CONSEIL
CONSULTATIF DU YUKON SUR LES
ARTS**

O.I.C. 2002/170

DÉCRET 2002/170

Effective Date:

August 5, 2002

Date d'entrée en vigueur :

5 août 2002

**O.I.C. 2002/170
ARTS ACT**

**YUKON ARTS ADVISORY COUNCIL
REGULATION**

Pursuant to section 14 of the *Arts Act*, the Commissioner in Executive Council orders as follows:

1. The annexed *Yukon Arts Advisory Council Regulation* is hereby made.

Dated at Whitehorse, in the Yukon Territory, this 5th day of August, 2002.

**DÉCRET 2002/170
LOI SUR LES ARTS**

**RÈGLEMENT SUR LE CONSEIL
CONSULTATIF DU YUKON SUR LES
ARTS**

Le commissaire en Conseil exécutif, conformément à l'article 14 de la *Loi sur les arts*, décrète ce qui suit :

1. Est établi le *Règlement sur le Conseil consultatif du Yukon sur les arts* paraissant en annexe.

Fait à Whitehorse, dans le territoire du Yukon, ce 5 août 2002.

Commissioner of the Yukon/Commissaire du Yukon





YUKON ARTS ADVISORY COUNCIL REGULATION

1.

The members of the Yukon Arts Advisory Council shall each be paid an honorarium of \$125 for each day they perform their functions for at least four hours in meetings, or other work, approved by the Minister.

RÈGLEMENT SUR LE CONSEIL CONSULTATIF DU YUKON SUR LES ARTS

1.

Chaque membre du Conseil consultatif du Yukon sur les arts reçoit des honoraires au montant de 125 \$ par jour où il exerce ses attributions pendant au moins quatre heures passées soit en réunions, soit à accomplir d'autres tâches faisant l'objet de l'approbation du ministre.